



**Eine bekannte Figur der sozialen Medien, der mehr als 260.000 Menschen folgten, Philippe alias Philou Sports ist am Samstag, 19. Juni, überraschend verstorben. Viele Sportpersönlichkeiten zollen ihm Tribut.**

Eine Nachricht, die die große Gemeinschaft der Sportliebhaber in den sozialen Netzwerken traurig stimmen wird. Philippe, alias Philou Sports, starb diesen Samstag, 19. Juni, im Alter von 48 Jahren. Diese Information wurde von seiner Kommunikationsagentur in den sozialen Netzwerken veröffentlicht.

Nous avons l'immense tristesse de vous annoncer le décès de notre @philousports tant aimé . Nous aurions aimé ne jamais avoir à le faire. Vous étiez tout pour lui. Il vous aimait tant.

— Agents Associés (@ArteroBorriello) June 19, 2021

**Nach Informationen von „Le Parisien - Aujourd’hui en France“ starb er an einem Herzinfarkt.**

Auf Twitter folgen seinem Account mehr als 265.600 Menschen. Bekannt wurde er durch seine humorvollen und manchmal bissigen Kommentare zu Sportnachrichten, aber auch durch seine GIFs zum Thema Sport: diese kleinen Videosequenzen von Toren oder ungewöhnlichen Szenen, die auf den Spielfeldern der ganzen Welt aufgenommen wurden.

Geboren in Marseille, war er gezwungen, einen Rollstuhl zu benutzen, seit er 9 Jahre alt war. Ausserdem musste er mit einem künstlichen Atemgerät leben.

Seit der Bekanntgabe seines Todes am Abend des 19. Juni hat die französische Sportwelt ihm vielfach die Ehre erwiesen.

Une admirable personne, avec qui j'ai eu la chance d'échanger.  
Un exemple pour tous.  
Un amoureux du foot et de la vie. Une triste nouvelle.  
Reposes en paix mon Philou

?????.... pic.twitter.com/jWo64rPPvQ

— Kylian Mbappé (@KMbappe) June 19, 2021



Repose en paix Philou. ?

Comme tu le souhaitais, tu n'as pas été inutile.  
Les gens se souviendront de toi. ❤

MERCI. <https://t.co/8WGOH75fsM>

— AS Saint-Étienne (@ASSEofficiel) June 19, 2021

? Repose en paix Philou

Sincères condoléances à tous ses proches. <https://t.co/PMm50k6RwN>

— SectionPaloise (@SectionPaloise) June 19, 2021

Nos pensées entourent @philousports, qui nous a toujours rappelé que le sport était un espace d'union, de passion, de joie et de partage.

Notre peine accompagne ses proches, ceux qui l'aimaient et le connaissaient ?

— Toulouse FC (@ToulouseFC) June 19, 2021